



## みかん狩りをさせていただきました。(2年生)

12月16日(月)午前中、地域学習活動指導員さんのご厚意で、2年生がみかん狩りをさせていただきました。指導員さんが世話をしている畑には、さまざまな種類のみかんの木があり、みかんの種類についても丁寧に教えていただきました。みかん、オレンジ、あまなつ、ゆずの他に、レモンの木もありました。みかんを味見した後、みかんの収穫を体験しました。袋いっぱいのみかんを持ち帰ることが許され、学校への帰り道は、袋に入れたみかんを抱え、「楽しかったー」と満足そうな顔をして帰ってくる子どもたちの姿がありました。



## 運動会時に撮影した写真を配付します。

12月12日(木)夜、創立150周年に向けた準備委員会を行いました。創立150周年記念事業の一環として、運動会時に撮影した写真を、ひと家庭につき1枚(四切サイズ 撮影日入)、予算内で配付することになりました。12月23日(月)の2学期終業式の日、子どもたちを通して、各家庭に配付する予定です。お正月等、家族や親戚の皆様がお集まりの時にご覧いただき、昔の水沢小学校での思い出話に花が咲けばと思っています。創立150周年記念式典当日配付のリーフレットやクリアファイルにも、この写真を使用することが決まっております、重複してしまう部分もありますが、ご了承をお願いします。

地域住民(地域出身)の皆様の中で、本校運動会時の撮影に参加協力されました方は、本校の職員室に直接来ていただき、名前と住所、電話番号をお書きいただくことで、撮影写真をお渡ししたいと考えています(無料です)。冬休みであれば、学校だより(ふれあい)第44号に書かせていただいた時間帯(平日:8:30~17:00)に、第3学期は平日に学校へと来ていただければ、写真をお渡しできると思います。よろしくをお願いします。

## 2学期が終了しました。オンラインで終業式を行いました。

学校を支えていただいた「学習活動指導員」「体験活動指導員」「読書活動指導員」「図書ボランティア」の皆様、そして登下校をはじめ、子どもたちを温かく見守っていただいた地域の皆様、保護者の皆様、おかげさまで無事2学期を終了することができました。ありがとうございました。心から感謝いたします。

明日からは、土日を含めて15日間の冬休みに入ります。年末年始は家族と過ごす子どもたちも多いと思いますが、大掃除や片づけなど、家族の一員としての役割もしっかりと果たしてほしいと思います。また、お正月は、普段会わない親戚の人たちと会う機会が多くなります。しっかりと話をし、自分の成長を伝えてほしいと思います

校長から、終業式において、次のような話を子どもたちにしました(概要です)。

2学期の始業式には、皆さんに「あいさつをしっかりしよう」「なかまのことを大切にしよう」「人の話をしっかり聞くこと」という3つのお願いをしました。これからも地域や保護者の皆様、先生たちに対して、気持ちのいい、大きな声であいさつのできる、あたりまえのことをあたりまえにできる水沢っ子でいてほしいと思います。

2学期は、上級生がしっかりと下級生の面倒を見てくれている姿がありました。休み時間には上級生、下級生が一緒になって遊んでいる姿があり、微笑ましかったです。水沢小のいいところは、「ひと(相手)を大切にできる」というところです。一人ひとりの優しい気持ちがみんなに広がれば、より素晴らしい水沢小になっていくと思います。

授業参観での地域の皆様とのふれあい、社会見学、修学旅行、かけ足記録会と行事が多くありました。施設職員や地域の方から話を聞いたり、ふれあったりする場面も多く、「人の話を聞く態度」がもう少し身についていけば、と思う場面がありました。人(相手)が話し始めたら、しっかりと話を聞けるようになってほしいと思います。

冬休みは、「夜ぐっすり寝る」「朝ごはんをしっかりと食べる」「朝トイレに行って、うんこをして、すっきりする」これら3つのことをしっかりとやって、安全で規則正しい毎日を過ごし、冬休みを元気に過ごしましょう。学校でやっていった手洗いや咳エチケット、換気といった基本的な感染症対策を、家庭でも続けてほしいと思います。

3学期は1月8日(水)から始まります。また、笑顔で元気に全員が揃って会いましょう。